



Ibagué, 28 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1805

Alcaldesa conmemoró 40 años de la Policía Cívica de Mayores de la Metropolitana de Ibagué

La mandataria además se convirtió en la primera alcaldesa en vincularse al equipo de Policía Cívica.

En un acto protocolario, la Alcaldía, autoridades y entidades rindieron un sentido homenaje a los hombres y mujeres que de manera voluntaria sirven a la sociedad como aliados en la convivencia, la tranquilidad y la seguridad ciudadana en Ibagué.

“Estoy muy orgullosa de este equipo de policías cívicos. Son ustedes el puente entre las autoridades y la ciudadanía construido con el ladrillo firme de la confianza y el cemento inquebrantable de la responsabilidad”, expresó la Mandataria.

Gracias al trabajo estrecho con las comunidades, la Policía Cívica de Mayores trabaja en la disminución de delitos, la intolerancia social, los comportamientos contrarios a la convivencia ciudadana, con el objetivo de generar procesos de transformación social en los barrios y generando una cultura de convivencia pacífica, solidaria, sana y armónica.

“Estamos orgullosos de los hombres y mujeres que voluntariamente prestan apoyo social, educativo y comunitario. Tenemos 38 grupos de Policías Cívicos en el país con más de 1.000 integrantes que fortalecen las relaciones entre Policía y comunidad”, indicó el Brigadier General José Luis Ramírez Hinestroza, jefe Nacional del Servicio de Policía.

Así las cosas, se conmemoraron cuatro décadas de este noble servicio comunitario en Ibagué, dedicado a fortalecer las relaciones barriales y mejorar las condiciones de vida de los ciudadanos.